

## BESOIN D'UN AVIS

---

Par **Profil supprimé** Posté le 13/05/2017 à 13h16

mon conjoint est alcoolique et très dépressif (1litre de wisky/jour depuis le décès de sa grand mère dont il ne se relève pas : coup de grace). il a 33 ans et a été hospitalisé il y a 10 jours car très mal aux jambes. Aux vues de ses résultats d'analyse de sang il a été gardé pour la nuit en observation (problèmes hépatique). Il vient juste de démissionner de son travail qui pour luui était source de stress mais depuis il boit d'autant plus. Ce jour là, il a vu un psy qui lui a donné les coordonnées pour une cure ambulatoire et un rdv gastro le 10 mai... Le diagnostic est "polynévrte alcoolique". Lors de ce deuxième rendez vous, il a accepté un sevrage de 5 jours à l'hopital mais malheureusement le docteur doit nous rappeler pour une place. En attendant il boit, dort et pleure beaucoup. Nous avons un fils de 6 ans. Hier soir je suis partie dire bon anniversaire au voisin avec mon fils. Je l'ai retrouvé dans le bureau à mon retour, allongé dans son pipi et j'ai eu la peur de mma vie. Notre fils n'a rien vu car j'ai réussi à le faire aller dans le lit. Ce matin je llui ai proposé d'aller à l'hopital mais il ne veut pas... je ne sais plus quoi faire..partir maintenant alors qu'il a accepté le sevrage? le laisser seul et en danger? ou subir encore cette ambiance si pesante et tenter de protéger au mieux notre fils qui sent bien sur les choses (je lui ai expliqué que papa était malade). Il a déjà eu des hallucinations le soir tard heureusement pour notre loulou. Si quelqu'un a des conseils, aidez moi svp.

### 1 RÉPONSE

---

**Profil supprimé** - 18/05/2017 à 11h46

Bonjour ,  
J'ai eu les larmes aux yeux en lisant votre témoignage ,  
Mon conjoint est lui aussi alcoolique mais refuse de l admettre , votre mari au moins en a pris conscience .  
Je pense que si vous vous sentez assez forte pour affronter ça , donnez lui au moins la chance de vous avoir autres de lui jusqu'a la fin de ces 5 jours de sevrages .  
Je vis aussi une situation horrible , puisque depuis 1 semaine il me met tous sur le dos même ses problèmes d alcool .  
Bonne chance , car j ai l impression que nous subissons encore plus cet alcoolisme qu eux

---